

Dimanche 4 mai 2014
3^{ème} dimanche de Pâques



Évangile selon Saint Luc (23, 13-35)

Le troisième jour après la mort de Jésus, deux disciples faisaient route vers un village appelé Emmaüs, à deux heures de marche de Jérusalem, et ils parlaient ensemble de tout ce qui s'était passé. Quand il fut à table avec eux, il prit le pain, dit la bénédiction, le rompit et le leur donna. Alors leurs yeux s'ouvrirent, et ils le reconnurent, mais il disparut à leurs regards. Alors ils se dirent l'un à l'autre : "Notre cœur n'était-il pas brûlant en nous, tandis qu'il nous parlait sur la route, et qu'il nous faisait comprendre les Écritures ?" À l'instant même, ils se levèrent et retournèrent à Jérusalem. Ils y trouvèrent réunis les onze Apôtres et leurs compagnons, qui leur dirent : "C'est vrai ! le Seigneur est ressuscité : il est apparu à Simon-Pierre." À leur tour, ils racontaient ce qui s'était passé sur la route, et comment ils l'avaient reconnu quand il avait rompu le pain.

Prière : Pèlerins d'Emmaüs Abbé Pierre

Seigneur Jésus, souviens-toi de cette petite maison là-bas à Emmaüs. Souviens-toi de ceux qu'un soir, tu abordas là-bas, souviens-toi de leurs cœurs abattus, souviens-toi de tes paroles qui les brûlèrent, et d'où ils se relevèrent transformés, et d'où ils partirent vers les prouesses d'amour... Regarde-nous. Vois, nous sommes tous pèlerins d'Emmaüs, nous sommes tous des hommes qui peinent dans l'obscurité du soir, las de doutes après les journées méchantes. Nous sommes tous des cœurs lâches, nous aussi. Viens sur notre chemin, brûle-nous le cœur à nous aussi. Entre avec nous t'asseoir à notre feu... Exultant de joie, à notre tour, nous nous relèverons.

Messes & Offices

Menthon : En Semaine (à la sacristie) Mercredi à 9h00.
Chapelet : Mardi 17h30. Adoration du Saint Sacrement et confession : vendredi 17h00-18h00

Le week-end - Samedi 18h30 : Veyrier les 3^e 10 et 17 mai.
Dimanche 9h30 : Alex le 4 mai, Talloires le 11 mai.
11h00 : Menthon.



Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Xavier : 06 62 52 85 01

Accueil : Lundi et Mercredi 10-12h et Vendredi 15-17h

Pour recevoir les infos : letter.sgd@free.fr - Pour écrire à la paroisse : saintgermaindulac@free.fr
site : <http://saintgermaindulac.free.fr/>

Saint Jean Paul II Témoignage du cardinal Dziwisz (son secrétaire)

Jean-Paul II a été un « leader religieux pour tous. La prière du pape Jean-Paul II était en quelque sorte « géographique » il passait en revue les nations pour prier pour elle. Elle était aussi « personnelle » : il priait pour les personnes dont on lui avait confié les intentions, mais aussi pour les personnes qu'il allait rencontrer et pour elles encore après ses rencontres, publiques ou privées. Il faisait le Chemin de Croix, priait le rosaire – une prière « christologique » pour lui -, aimait l'adoration du Saint-Sacrement.

Et de son père, officier, il avait hérité une dévotion spéciale à l'Esprit Saint, et il implorait les dons du Saint-Esprit : jusqu'à la fin de sa vie, il a été fidèle à cette prière à l'Esprit-Saint.

Sa vie était une prière : tout ce qu'il faisait était filtré par la prière : il réclamait la paix, la justice, le respect des droits humains, priait pour ceux qui souffrent. Et sa grande prière c'était la messe à laquelle il se préparait en silence : on ne pouvait jamais lui parler avant la messe, mais seulement après, et après un temps d'action de grâce. un autre aspect de sa sainteté : sa façon de donner un sens à la souffrance qui l'a frappé dans ses affections les plus chères avec la mort de sa mère, de son frère, de son père.

Mais la souffrance physique aussi, depuis l'accident, sous l'Occupation nazie, qui a failli lui coûter la vie, l'attentat du 13 mai 1981, place Saint-Pierre. Je suis resté auprès de lui sur la jeep et l'ambulance ensuite, je l'ai entendu murmurer des prières pour son agresseur, déjà, il lui pardonnait. Il a offert sa souffrance pour l'Eglise et pour le monde.

Plus encore, il remerciait le Seigneur d'avoir pu souffrir. De ce fait aussi, les malades étaient un groupe spécial pour lui: il visitait partout les hôpitaux et il a toujours rencontré les malades. Enfin Jean-Paul II était un « homme d'écoute », même lorsqu'il n'était pas d'accord avec ses interlocuteurs, une écoute qui manifestait son respect des personnes. Et parmi ceux qu'il écoutait spécialement : les jeunes, pour lesquels il a lancé les JMJ. Il a été un leader religieux pour tous, il a ouvert l'Eglise au monde et il a rapproché le monde de l'Eglise.

Calendrier de la Paroisse et du diocèse

- Mardi 6 mai : 1 à 14h30 Sacristie de Veyrier. Réunion du Mouvement des Chrétiens Retraités.
- Mardi 6 mai : à 20h30 à la maison paroissiale Préparation aux baptêmes.
- 6 au 30 mai : Exposition à la Bibliothèque diocésaine sur la vie des papes Jean XXIII et Jean-Paul II.
- jeudi 8 mai : Pèlerinage provincial à Ars pour les vocations: "Donne-nous la joie d'avoir des prêtres !" inscription : 0450523713 ou mail.
- Samedi 10 et dimanche 11 mai : à saint Germain week-end de préparation aux mariages.
- Honoraire de messe : Toute Messe est célébrée pour l'Eglise et le monde entier. On peut ajouter une intention particulière dont la Conférence des Evêques de France vient de fixer le montant à 17 €.

Cette semaine

Nous prions pour : Jean Claude Bouvard, Suzanne Maillet, Jean Brunet, Jeanne et Alexis Bollard, Marcelle Perillat-Armédé, Auguste-Joseph Bollard, Marie Claude Tournafol, Henri Favre-Bonvin, Michel Bidal, fam. Reginel-Ducret, Maurice Miné, Elisabeth Richard et fam.

Baptêmes : Quentin LE FOLL (Bluffy) ; jimmy POISSON (Talloires)

Mariages : Nicolas CUMIN et Cécile JAIME (Talloires) ; Arnaud ROUSSE-LACORDAIRE et Juliane BERNARD (Talloires)

Sépultures : : Suzy BLANCHET-NICOUD (Mardi 29/04 à Menthon)

L'offrande de ce dimanche est pour la paroisse et le diocèse.